

Belén con un mal "año turístico"

Belén, Cisjordania Ocupada, Dic. 20 (UPI). El alcalde de esta bíblica ciudad, Elias Freij, dijo que 1986 ha sido un mal año en materia de turismo para el lugar de nacimiento de Jesús y anticipó que en esta Navidad, la próxima semana, el número de turistas caerá drásticamente.

Freij dijo que 1986 podría resultar ser peor para Belén que 1985 y 1984, que fueron años empañados por temor al terrorismo internacional y por la caída del dólar.

"Los norteamericanos vendrán. Deben venir. Es Navidad", declaró Freij, un

cristiano ortodoxo, en su oficina desde la que puede verse la Plaza del Pesebre y la Iglesia de la Natividad.

Mientras el alcalde hablaba, trabajadores municipales terminaban de adornar un árbol de Navidad de 12 metros de altura instalado en la plaza, que es normalmente utilizada como playa de estacionamiento excepto en la víspera de Navidad.

"Este año, desde enero hasta hoy, ha habido una baja de alrededor del 30 por ciento en el número de turistas aún con

—Pasa a la página 9—

280 millones de Dls. del FMI para Zambia

Washington, Dic. 20 (AP). El gobierno de Zambia recibió recientemente un préstamo de 280 millones de dólares de parte del Fondo Monetario Internacional, pero las condicio-

nes impuestas por la entidad financiera —un aumento del 20 por ciento en el precio de la harina de maíz— resultó demasiado caro.

—Pasa a la página 38—

Dos pilotos multados por comprar hamburguesas

Munich, Dic. 20 (DPA). Hambrientos ya de tanto volar, dos pilotos de helicóptero norteamericanos que interrumpieron un vuelo de rutina y aterrizaron para comprar unas

hamburguesas, fueron multados hoy con 700 dólares en Alemania Federal.

Mientras sobrevolaban el Estado de Baviera, los dos militares, pertenecien-

—Pasa a la página 38—

Versión sobre primeros organismos en la Tierra

Los Angeles, EE.UU., Dic. 20 (AP). Los volcanes emitieron vapores y gases. La luz solar y las tormentas eléctricas modificaron las moléculas de esos gases, convirtiéndolas en mo-

léculas que fueron esparcidas sobre los océanos. Las cada vez más complejas reacciones químicas produjeron los primeros organismos vivientes de la Tie-

—Pasa a la página 38—

Sacrificarán más de 2 millones de canguros en 1987

Canberra, Dic. 20 (DPA). El canguro, el animal símbolo de Australia, va a ser sacrificado en mayor número el año próximo debido a los graves daños que ocasiona a la agricultura.

El gobierno federal de Canberra fijó hoy la cifra de captura para 1987 en unos 2.8 millones de animales, 130,000 más que en 1986.

—Pasa a la página 15—



ELUDE TEMA. Washington, Dic. 20 (AP-Laserfoto). El Secretario de Defensa de E.U., Caspar Weinberger, se limita a sonreír, al ser preguntado sobre el tema de las armas a Irán.



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INUNDACIONES. Jakarta, Dic. 20 (Reuters). Residentes en la parte Este de Indonesia, abandonan sus viviendas y pertenencias a consecuencia de las inun-

daciones que han afectado varios de los principales suburbios. De acuerdo al reporte de las autoridades, unas 60 mil personas han resultado damnificadas.



APOYAR A E.U. Londres, Dic. 20 (AP-Laserfoto). La primera ministra, Margaret Thatcher, expresa que se debe dar un total apoyo a E.U. "Es un auténtico amigo de las causas democráticas", dijo.

Alemanes viven hoy el doble de lo que vivían antes

Colonia, Dic. 20 (DPA). Los alemanes viven hoy en día aproximadamente el doble que hace cien años. La causa principal es la reducción de la mortalidad

—Pasa a la página 46—

Próximo año probarán vacuna contra el SIDA

Ginebra, Dic. 20 (AP). Uno de los primeros prototipos de vacunas contra el SIDA estarán listos el próximo año para ser sometidos a pruebas en seres humanos el año entrante, dijeron científicos de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

De diez a 20 laboratorios

someten a prueba actualmente las posibles vacunas en chimpancés, dijo en rueda de prensa el Dr. Luc Montagnier, del Instituto Pasteur de París. Declinó indicar dónde están ubicados los laboratorios.

"Uno o varios de esos

—Pasa a la página 38—

Fantasma del pasado nazi surge en Alemania

Francfort, Dic. 20 (AP). Los restos del pasado nazi, con su secuela de horror y el asesinato de más de seis millones de judíos, surgen por casi todas partes en Alemania Occidental.

Pero 41 años después de la Segunda Guerra Mundial hay indicios de un malestar cada vez mayor en

tre el público, obligado a enfrentar continuamente "el pasado que no quiere morir".

El mundo nazi resurge en docenas de libros y películas, en el teatro y la televisión. Durante una semana de noviembre las dos

—Pasa a la página 15—

\$40.2 millones aprueba el BID para Costa Rica

Washington, Dic. 20 (UPI). El Banco Interamericano de Desarrollo anunció la aprobación de un préstamo de 40.2 millones de dólares a Costa Rica para contribuir a financiar la construcción del tramo Ciudad Colón-Orotina de la ruta Puerto Limón-San José-Puerto Caldera.

La obra mejorará sensiblemente la comunicación entre los puertos del Atlántico, la capital y el principal puerto del Pacífico, creando un verdadero "canal seco" entre ambas costas del país, dijo el BID.

El proyecto contribuirá a

—Pasa a la página 9—



AUTOMATIZADO. Hamburgo, Dic. 20 (DaD). El faro "Alte Wesser", ubicado en la desembocadura del río Wesser, en el Mar del Norte, está completamente automatizado. La inspección periódica del moderno equipo técnico está a cargo de varios especialistas que arriban en barco al lugar.

Déficit trimestral de EU logra nuevo récord

Washington, Dic. 20 (UPI). En el tercer trimestre de 1986 el déficit de cuenta corriente de Estados Unidos subió 1,870 millones de dólares, llegando a la cifra récord de 36,280 millones de dólares, dijo hoy el Departamento de Comercio.

Esta cifra incluye comercio de servicios y mercaderías, ayuda de Estados Unidos y otras concesiones al exterior, inversiones extranjeras en Estados Unidos y valores de Estados Unidos en el exterior. El año pasado llegó a la cifra de 117,680 millones de dólares y es casi cierto que el año próximo sea más alta.

El actual desequilibrio en la cuenta corriente fue de 104,730 millones de dólares, en los tres primeros trimestres de 1986, comparados a los 84,000 millones de

dólares en el mismo periodo del año pasado.

El anterior récord trimestral fue de 34,410 millones de dólares, en el segundo trimestre de este año.

En el tercer trimestre, un aumento de 2,000 millones de dólares en el déficit de comercio de mercaderías, llegando a 37,700 millones de dólares, fue atribuido parcialmente a un pequeño aumento del excedente en Estados Unidos en comercio de servicios, llegando a 5,600 millones de dólares.

Las transferencias unilaterales del gobierno de Estados Unidos a países del exterior y entidades multilaterales aumentó en 100 millones de dólares, pasando a 4,200 millones de dólares.

—Pasa a la página 46—